

## CARTA ABIERTA

Con gran alegría he recibido un folio escrito a máquina con destino al Boletín. Su autor Fernando Canalejas. Este hombre da ejemplo a todos los socios en muchas cosas, una de ellas aquí la tienen Vds., unas sinceras líneas con sus impresiones y unos consejos.

Quizás su redacción no sea correcta, pero en ella se puso el corazón y eso es lo que cuenta.

Nuestra Agrupación Fotográfica, celebra ahora el VIII aniversario de su nacimiento. Pertenecemos a ella unos cien socios, pero los que frecuentamos las veladas de los sábados y principalmente la del último sábado del mes: que es cuando celebramos el gran concursillo mensual, somos unos 15 solamente.

Yo llegué a nuestra Agrupación hace ocho meses, era de aquellos que se limitan a pagar el duro, pero ahora desde hace tres meses me cuento entre los asíduos a las tertulias de los sábados. No sabéis lo que os perdéis aquellos que no participáis en los concursillos y que no estáis «metidos en el ajo», yo ahora sí que lo sé. Puedo deciros, que he perdido varios años de vida, pero de la buena. Así que queridos consocios; ir el próximo sábado que sea fin de mes y os aseguro que ya no os perderéis ninguno; eso sí, iros previstos de una «foto» de 18 x 24 para el concursillo y que sea lo mejor posible, pues con ello iréis ganando puntos y más puntos y aprenderéis a hacer buenas fotografías. El año 1965 llega cuando menos se lo espera uno y para entonces ya tendréis práctica y en la clasificación del concursillo podéis llegar al puesto que en la «liga futbolística» suele tener el Madrid.

Si comparamos nuestro concursillo con la «Liga» de Fútbol, ésta se parece mucho por aquello de que el que más puntos tiene es el que va a la cabeza, pero aquí lo bueno que tiene es que los contrincantes, o sea los que ahora son el Madrid, Barcelona, Betis, Elche, etc., o sean los buenos, en lugar de hacernos trampas a los Valladolid, Pontevedra, etc., lo que hacen es enseñarnos, darnos consejos, ayudarnos a hacer las fotos inclusive en el laboratorio, para que podamos competir con ellos mismos, en fin, que hay una camaradería tal, que lo puedo decir por experiencia, algunos dejan de trabajar sus horas extraordinarias en sus puestos de trabajo, esto lo digo, porque conmigo lo han hecho, no dudan en meterse al laboratorio que tenemos en la Agrupación para enseñarnos la técnica del laboratorio, que es muy interesante para hacer buenas fotografías como complemento a los buenos negativos que saques por esos mundos de Dios.

Además, algunos domingos, no muchos, pues las mujeres de los que estamos casados, son las «enemigas números uno» de la fotografía y no nos dejan menudear las escapadas a primerísimas horas de la mañana para sacar fotos, pero de cuando en cuando se organiza alguna en la que no falta de nada, pues sobra optimismo, buen humor, etc., etc., pero lo que no sobra tanto es merienda, pues hay uno que no se pierde una, su trabajo diario lo hace sentado pero que por lo que traga, parece como si fuera cargador de muelles. Líquido, tampoco suele sobrar, pues tenemos un Presidente, que siempre está seco, la realidad es que si se diera tanta prisa en atender o acudir a las llamadas cuando tenemos un grifo roto como en beber, daría gusto.

En fin, como no me agrada decir una cosa por otra, espero que el último sábado del próximo mes, vayáis por la Agrupación y sigáis frecuentándola los demás sábados y veréis como habéis perdido muchos años en vuestra vida.

F. CANALEJAS.